

## El PP reclamará «a gran escala» un nuevo trazado del Júcar-Vinalopó

**Moragues señala que «parte del respeto a un río»**

Levante-EMV/ Efe, Valencia

El secretario general del Partido Popular de la Comunitat Valenciana (PPCV), Ricardo Costa, manifestó ayer que su partido pondrá en marcha una iniciativa «a gran escala» en las Cortes Generales, Les Corts y los Ayuntamientos para reivindicar «un Júcar-Vinalopó productivo y asequible para los usuarios» .



Costa se pronunció así sobre el inicio de las obras del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó y la decisión de la alcaldesa de Villena, Celia Lledó, de anular el acuerdo por el que la población se hacía usuaria. El dirigente popular destacó que seguirán con la iniciativa de Lledó, «reuniendo a todos los alcaldes, portavoces y presidentes del PP de las comarcas afectadas por el trasvase para, entre todos, trazar la hoja de ruta a seguir en esta materia» . Costa afirmó que los valencianos «hemos luchado por el trazado original del trasvase» , por lo que el Gobierno de Francisco Camps «se ha ofrecido a financiar con 30 millones de euros un trazado alternativo al actual para que el agua sirva al menos para regar» .

Estas declaraciones se produjeron un día después de que el alcalde de Elx, Alejandro Soler, manifestara que el trasvase Júcar-Vinalopó «solucionará definitivamente y con carácter estable el grave problema de déficit hídrico histórico que padece el campo de Elx» . También el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, insistió el día del inicio de las obras en que el nuevo trazado «no va contra nadie» ya que «parte del respeto a un río y a unos derechos históricos».

presentación. Bernabé y Moragues explican el inicio de obras.

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)